



通信

HP 学校だより
R3. 5. 31
NO. 6
文責 伊藤美佳

あいさつの大切さ

27日（木）に、不審者対応訓練を実施しました。今回は、緊急事態宣言下であるため、低、中、高学年と3回に分けて、地域安全ステーションの方々や役場の防災安全課の方に「不審者にあつた場合の対応」「不審者に狙われないために」など子供たちにわかりやすく劇なども交えてお話いただきました。

その中で、地域では防犯のために「見守り隊」として活動してくださっている方々がいることも伝えていただきました。もちろん、登下校時に見守ってくださる方々のことを子供たちは知っていますが、夜の見守り、仕事をしながらの見守りをしてくださっていることは知らなかったようです。見守り隊の方々は、子供たちの安全・安心のために活動してくださっています。「あいさつ」をすることで、豊坂の子供たちであることを知ってもらえます。知り合うことで、困ったときには声をかけてもらえるかもしれません。

先日、代表委員会から、「こんな『あいさつ』にしたい」という放送がありました。「いつでも相手より先に、明るく、気持ちが伝わるあいさつをしたい」という思いを伝えてくれました。あいさつで、「元気だよ」という自分の様子も、「ありがとう」という気持ちも伝えることができます。28日（金）の登校時のあいさつでは、多くの子供たちが気持ちを伝えてくれたので、「今日のあいさつは、なんだかうれしくなるね」と見守り隊の方々と話をしていました。気持ちのよい「あいさつ」で、豊坂小を元気にしたいです。

あ	→	あかるく
い	→	いつでも
さ	→	さきに
つ	→	つたわるように

校長先生からの挑戦！（ぜひご家族で考えてみてください）

次のニコニコマークでできた左向きの三角形を、ニコニコマークを3つ動かして右向きにするためには、どのニコニコマークを動かせばいいかな？

考えるヒントは「逆から考える」です。



わかった人は、校長先生に教えに来てください！楽しみに待っています！